



## Projet EcUnOuv (École-Université Ouvertes) : pour une école du bien-être

Ce projet, mené cette année avec la classe de 5C, existe, en réalité, depuis 3 ans au collège Alain-Fournier.

Au cours du 1<sup>er</sup> trimestre, deux rencontres ont eu lieu entre les élèves du collège et les étudiants « futurs professeurs d'anglais et d'histoire-géographie » sur le site de l'INSPE, lieu de formation des étudiants.

Lors de leur 1<sup>ère</sup> rencontre, les élèves et les étudiants ont échangé sur ce que c'est qu'être un élève du 21<sup>ème</sup> siècle au travers de la notion de bien-être à l'école (voir vidéo).

Puis, les étudiants ont créé des activités de remédiation cognitive, en collaboration avec les professeurs d'anglais et d'histoire-géographie du collège, qu'ils ont proposé aux élèves lors de leur 2<sup>ème</sup> journée de rencontre.

Après un après-midi de rencontres sportives entre tous les acteurs de cette journée, les élèves ont exprimé leur avis sur les activités proposées au travers d'un questionnaire ; ce qui a permis aux étudiants de comprendre les points forts et faibles de leurs activités.

